



Julio Peña y Francisco Velaza, identificados en la fosa de Paternáin

DN Pamplona

El Instituto Navarro de la Memoria ha dado a conocer que el banco de ADN del Gobierno de Navarra ha logrado identificar a Julio Peña Díez y Francisco Velaza Fernández entre los restos exhumados en la fosa de Paternáin en julio.

Francisco Velaza nació en Castejón, tenía 34 años, estaba casado con Soledad Fusté y tenía dos hijos. Julio Peña procedía de Santander, estaba casado y militaba en Izquierda Republicana, según los datos del Fondo Documental de la Memoria Histórica de Navarra. Ambos eran ferroviarios y trabajaban en la Estación del Norte de Pamplona. Junto con seis compañeros, fueron detenidos a finales de agosto de 1936, conducidos a Paternáin, asesinados y enterrados en dos fosas comunes.

Con Velaza y Peña son ya cinco las identificaciones en la fosa de Paternáin. Se suman así a las previas de Gregorio Albo, Julio Butrón y Manuel Serón. En total, el banco de ADN del Gobierno de Navarra ha identificado ya a 37 víctimas de la violencia desplegada por los sublevados tras el golpe militar de 1936.

